

Beschlussauszug aus der Sitzung des Sozial- und Kulturausschusses der Stadt Klütz vom 15.05.2025

Top 2 Einwohnerfragestunde

Die Vertreter der Interessengemeinschaft Grundshagen erkundigen sich beim Bürgermeister über das weitere Vorgehen zur Gestaltung des Spiel- und Dorfplatzes in Grundshagen, sowie zum Aufstellen der Spielgeräte. Der Bürgermeister Herr Mevius erhält Rederecht. Die Erdarbeiten haben begonnen. Der Bauhof der Stadt Klütz wird bei freien Kapazitäten tätig, um den Platz für das Aufstellen der Spielgeräte vorzubereiten. Erforderlicher Fallsand bei den Spielgeräten könnte aus dem gesiebten Sand an der Wohlenberger Wiek genommen werden. Es müssen die Vorschriften für das Aufstellen der Spielgeräte eingehalten werden, eine Begehung des Platzes mit dem TÜV wäre von Vorteil, um im Vorfeld eine klare Handlungsweise zu haben. Der gezogene Wall als Schutz ist für den Bürgermeister in Ordnung, in Zukunft könnte über die Errichtung eines Zaunes an der Straße bei vorhandenen Haushaltsmitteln nachgedacht werden.

Ein Treffen zwischen der Interessengemeinschaft Grundshagen, dem Bauhof und dem Bürgermeister erfolgt zeitnah, hierzu spricht Herr Mevius einen Termin ab.

Der Spielplatz in Grundshagen unterliegt ebenso der jährlichen TÜV-Abnahme, die Kosten trägt die Stadt Klütz.